



Paketlieferungen	Parcel deliveries
<p>Sie können Ihre Pakete mit einem Paketdienstleister ihrer Wahl direkt an ihren Messestand versenden.</p>	<p>You can send your parcels directly to your stand using a parcel service of your choice.</p>
<p>Ihre Sendung muss folgende Angaben enthalten.</p> <p>[Messe] [Jahr] Name des Ausstellers Name des Ansprechpartner und Handynummer Halle + Standnummer Messegelände Hannover 30521 Hannover, Deutschland</p>	<p>Your parcel must contain the following information.</p> <p>[Trade fair] [Year] Name of the exhibitor Name of contact person and mobile number Hall + stand number Messegelände Hanover 30521 Hanover, Germany</p>
<p>Bitte beachten Sie, dass die Annahme Ihrer Pakete nur von Ihnen persönlich erfolgen kann.</p> <p>Jemand aus Ihrem Unternehmen, Ihre Mitarbeiter oder Partner müssen die Zustellung vor Ort quittieren. Der DLG ist es nicht möglich, Waren in Ihrem Namen anzunehmen.</p>	<p>Please note that your parcels can only be accepted by you personally.</p> <p>Someone from your company, your employees or partners must sign for the delivery on site. DLG is not able to accept goods on your behalf.</p>
<p>Sie sind noch nicht vor Ort? Wenn Sie etwas zugestellt haben möchten, bevor Sie persönlich vor Ort sind, können Sie bei unserem Spediteur die Einlagerung Ihrer Waren beauftragen. Der Spediteur nimmt Ihre Sendung entgegen, lagert sie bis zu Ihrer Ankunft ein und bringt sie dann zu einem vereinbarten Zeitpunkt an Ihren Stand. Gerne erstellen unsere Spediteure Ihnen dazu ein Angebot.</p>	<p>You are not on site yet? If you would like to have something delivered before your arrival, you can arrange for our forwarding agents to store your goods. The forwarding agent will accept your consignment, store it until you arrive, and then deliver it to your stand at an agreed time. Our freight forwarders will be happy to provide you with a quote.</p>
<p>Schenker Deutschland AG Tel: +49 511 87005-0 Mail: fairs.hannover@dbschenker.com</p>	<p>Schenker Deutschland AG Fon: +49 511 87005-0 Mail: fairs.hannover@dbschenker.com</p>
<p><i>Hinweis: Wir empfehlen, während der Auf- und Abbauzeiten keine Waren und sonstige Gegenstände ungesichert in der Halle oder im Freigelände zu deponieren.</i></p>	<p><i>Notice: We recommend that you do not leave any goods or other items unsecured in the hall or on the open-air site during the set-up and dismantling periods.</i></p>